
Fabricaremos el producto en un punto, para luego contratar una empresa de distribución
que llevaría el producto a las farmacias de España, que podría llegar a ser en las de Europa
en un futuro.


